



Julia Goddard/la trompette

Le Canada prévoit également de reconnaître la « Palestine »

- Joel Hilliker
- [31/07/2025](#)

Le Canada se joint au mouvement pour soutenir un État palestinien : Le Hamas célèbre sûrement sa bonne fortune. D'abord la France, puis le Royaume-Uni, et maintenant le Canada : un autre État occidental récompense le groupe terroriste pour avoir retenu les otages israéliens indéfiniment (663 jours au moment d'écrire ces lignes). Le Premier ministre Mark Carney a publié hier une déclaration annonçant que « le Canada a l'intention de reconnaître l'État de Palestine » lors de la réunion des Nations unies en septembre.

M. Carney n'a pas fait preuve de la même lâcheté et de la même imbécillité que le Premier ministre britannique Keir Starmer, qui a imposé des conditions à Israël et a essentiellement dit au Hamas : *Nous reconnaitrons un État à condition que vous ne libériez pas les otages.* Au lieu de cela, le Canada a déclaré :

Cette intention repose sur l'engagement de l'Autorité palestinienne à procéder à des réformes indispensables, notamment l'engagement du président de l'Autorité palestinienne, M. Abbas, à réformer fondamentalement sa gouvernance, à organiser des élections générales en 2026 auxquelles le Hamas ne pourra pas participer et à démilitariser l'État palestinien.

C'est tout de même un coup dur pour Israël.

- Dans sa déclaration, le Canada reproche au gouvernement israélien son incapacité à « empêcher la détérioration rapide de la catastrophe humanitaire à Gaza, avec l'impossibilité d'accéder à la nourriture et à d'autres fournitures humanitaires essentielles » et la construction de colonies.
- Il indique que le Hamas doit immédiatement libérer tous les otages, mais ne fait pas de lien explicite entre cette libération et la promesse de créer un État.
- Il exige de l'Autorité palestinienne qu'elle s'engage à organiser des élections en 2026, bien après que le Canada ait reconnu la « Palestine ». Le Canada n'attendra donc pas de voir si l'Autorité palestinienne respecte ces engagements ou si les élections sont libres et équitables.
- Il exige que les élections soient démocratiques, mais exclut le Hamas. Pourtant, le Hamas est actuellement au pouvoir grâce à une élection démocratique, et de nombreux Palestiniens désirent toujours le Hamas. L'idée que la mise à l'index d'un parti spécifique transformera l'électorat en un groupe pacifique, heureux de vivre aux côtés des Juifs, est insensée.

Le Hamas a pris quelque 250 otages le 7 octobre 2023. C'était pour eux un succès. En échange, il a obtenu la libération de plus de 2 000 prisonniers et a en quelque sorte retourné l'opinion mondiale contre Israël. *La crise humanitaire à Gaza*

prendrait fin immédiatement si le Hamas libérait les otages restants. Pourtant, le monde rejette toute la responsabilité sur Israël.

La France, le Royaume-Uni, le Canada : sur le plan prophétique, ce sont des nations israélites qui se retournent contre l'État hébreu, une autre nation israélite, en raison de son opposition à un culte de la mort. C'est une véritable honte.

Le mouvement MAGA veut aussi reconnaître la Palestine : Le président Trump a réagi ainsi à l'annonce du Canada : « Cela rendra très difficile la conclusion d'un accord commercial avec eux. Oh, Canada !!! » Cependant, sur la question d'Israël, une bonne partie de sa base électorale semble s'aligner sur Carney et Starmer.

Le principal article d'Axios aujourd'hui est « La famine à Gaza creuse la fosse entre le mouvement MAGA et Israël ». De nombreux dirigeants républicains sont de plus en plus audacieux dans leurs critiques.

- La députée Marjorie Taylor Greene est devenue la première républicaine au Congrès à qualifier la guerre d'Israël de « génocide ».
- Le député Thomas Massie a déclaré hier sur les réseaux sociaux qu'« il n'y a pas d'argument rationnel » pour justifier le soutien des États-Unis à Israël.

« Un nombre croissant de conservateurs de la génération Z, détachés du contexte historique qui a façonné les opinions républicaines plus anciennes, considèrent Israël comme un autre allié qui profite de la générosité de l'Amérique », écrit Axios.

Ce que nous constatons en Israël, c'est une rupture générationnelle autour de l'âge de 40 ans. Les plus de 40 ans sont favorables, les moins de 40 ans vont du scepticisme à la volonté de couper les ponts.

—Jack Posobiec, éminent conservateur

Après l'échec des conflits américains en Afghanistan, en Irak et ailleurs, la montée de l'isolationnisme et de l'opposition aux guerres qui s'éternisent n'est pas surprenant. Mais comme l'a écrit notre rédacteur en chef dans le numéro de mars, ce qui est en jeu dans l'alliance de l'Amérique avec Israël n'est rien de moins que la survie nationale.

Comment les pédophiles contournent les restrictions à l'adoption : C'est une histoire effroyable. Tous les États américains interdisent aux délinquants sexuels d'accueillir ou d'adopter des enfants. Toutefois, un secteur en pleine expansion, la maternité de substitution gestationnelle, qui consiste à engager une femme pour porter et mettre au monde un bébé à partir d'un embryon créé par fécondation in vitro, leur offre une solution pour contourner les règles.

Cette semaine, nous avons appris qu'une vidéo virale, sur laquelle on peut voir deux hommes embrassant un bébé qu'ils avaient acheté par le biais d'une mère porteuse (grâce à une cagnotte) mettait en scène un pédophile condamné. Il y a moins de dix ans, Brandon Mitchell, ancien professeur de chimie dans un lycée, a été inculpé pour avoir sollicité des images auprès d'un élève adolescent. Le *Federalist* écrit :

En raison de la nature non réglementée des industries d'achat de gamètes et de location d'utérus, quiconque peut se permettre de commander un enfant peut le faire sans aucune vérification. [...] En fait, dans plus d'une douzaine d'États, y compris la Pennsylvanie dans certains cas, des ordonnances préalables à la naissance « favorables à la maternité de substitution » garantissent que quiconque commande la création d'un enfant par FIV ou maternité de substitution bénéficie de la protection des droits des parents avant même que le travail ne commence.

Il ne s'agit pas d'un cas unique ; le *Federalist* cite d'autres exemples qui font froid dans le dos. À mesure que la maternité de substitution gestationnelle gagne en popularité, les cas de perversion et de dépravation ne manqueront pas de se multiplier. Cela reflète l'influence grandissante dans notre monde du « dieu de ce siècle » (2 Corinthiens 4 : 4), un esprit maléfique qui hait passionnément la famille telle que Dieu l'a créée.

AUTRES NOUVELLES

Le président Trump a annoncé un accord commercial avec la Corée du Sud, juste avant l'expiration, vendredi, du délai qu'il s'était fixé pour conclure de tels accords. Les États-Unis imposeront des droits de douane de 15 pour cent sur la plupart des produits en provenance de Corée du Sud, contre 25 pour cent s'ils n'avaient pas conclu d'accord. La Corée du Sud s'est également engagée à investir 350 milliards de dollars en Amérique. Les voitures et les semi-conducteurs seront soumis à des droits de douane de 15 pour cent, tandis que l'acier et l'aluminium seront soumis à des droits de douane de 50 pour cent. La Corée du Sud possède la plus grande industrie de construction navale au monde après la Chine. Elle a promis de dépenser 150 milliards de dollars pour aider l'Amérique à construire des navires, y compris des navires de guerre. Jusqu'à présent, l'accord n'a pas suscité de controverse et les actions sud-coréennes ont légèrement augmenté. Toutefois, la Corée du Sud s'est éloignée des États-Unis depuis des mois, en partie en raison des pressions commerciales.

Fin de la migration ? Selon Migración Panama, une agence gouvernementale panaméenne, seulement 10 personnes ont transité par le bouchon du Darién en juin. Le bouchon du Darién est une bande de jungle isolée qui relie le Panama à la Colombie, ce qui en fait le seul pont terrestre entre l'Amérique du Nord et l'Amérique du Sud. Pendant l'administration Biden, c'était une plaque tournante pour les migrants du monde entier qui se rendaient aux États-Unis. Pour le seul mois d'août 2023, Migración Panama a enregistré près de 82 000 migrants. Le fait que Trump ait mis fin à cette situation en l'espace de quelques mois démontre que l'Amérique connaît actuellement une résurgence, mais elle ne sera que temporaire.

Le ministère allemand de la Défense va dépenser des milliards pour moderniser son armée, ont déclaré des initiés à Reuters. Les achats comprendront 20 avions Eurofighter équipés pour la guerre électronique, jusqu'à 3 000 véhicules blindés

Boxer, 3 500 véhicules de combat d'infanterie fabriqués par la société Patria, des systèmes de défense aérienne IRIS-T supplémentaires et des centaines de systèmes Sky Ranger pour la lutte contre les drones. Alors que l'Europe dépense désormais plus que les États-Unis en matière d'acquisition de technologies de défense, cela marque un changement important aux implications considérables pour la guerre future.

Les gens embauchent des sorcières pour jeter des sorts : Une tendance croissante des « sorcières d'Etsy » qui vendent des sorts et des services métaphysiques fait l'objet d'un article du *Wall Street Journal*. Les personnes à la recherche de solutions en matière d'amour, d'emploi et d'autres problèmes de la vie paient les sorcières entre 20 et 250 dollars pour obtenir une aide surnaturelle. Parmi les exemples, on peut citer un étudiant qui a décroché un emploi après avoir payé 15 dollars à une sorcière, et un fan des Knicks [équipe sportive américaine] qui achète des sorts pour que l'équipe gagne leurs matches. Un journaliste du *Washington Post* l'a testé et a déclaré que, bien que rien n'ait encore fonctionné, « des portes sont peut-être sur le point de s'ouvrir pour moi, et qui peut dire si le sort n'y est pas pour quelque chose ? De plus, je *veux* que ce soit réel. » Quel monde bizarre. Cette stupidité est la raison pour laquelle Dieu interdit la sorcellerie (par exemple, Lévitique 19 : 26 ; 20 : 27). Comme l'aurait dit G.K. Chesterton, lorsque les hommes cessent de croire en Dieu, ils ne croient pas en rien, ils croient en n'importe quoi.